

UN DIBUJO ESPONTÁNEO CADA DÍA

En estos días tan especiales, os proponemos que ofrezcáis a los niños y a las niñas la posibilidad de hacer un dibujo espontáneo cada día. Se trataría de crear un álbum-diario que recoja el devenir de cada día: para recordar lo vivido, como punto de partida para una conversación, para guardar los pensamientos y las ideas, para expresar nuestras emociones internas.

Para ello, colocar en un espacio un cuaderno de hojas blancas u hojas blancas sueltas, (que se pueden ir enumerando al acabarlas y posteriormente atarlas formando un álbum) y rotuladores, pinturas y lápices.

Ofrecer esta posibilidad a los niños-as pero sin pedirles que dibujen algo concreto, HA DE SER ESPONTÁNEO.

